

住宅新報

2018年6月12日号(平成30年)第3570号週刊

今がビジネスチャンス

倉橋代表が講演

CFネットフェア

不動産コンサルティングのCFネットを中心とした同社グループ各社、関連・協賛企業、提携金融機関が一堂に会する年に一度の「CFネット

不動産戦略フェア」がこのほど、横浜市内のホテルで開催され、500人超が来場した。

同グループ代表の倉橋隆行氏(写真)は、「更に二極化が進む不動産事情と金融市場」と題し講演。金融の歴史を説明しながら、「信用創造は金融分野だけではない。資産価値から家賃などの収益を生み出す不動産もその役割を果たす」などと不動産の可能性に



言及。その上で、最近のかぼちゃの馬車など悪質な事

例を提示し、「長期的な視点が欠ければ、不動産の活用は成り立たない。金融はますます不動産での活用が進み、オンラインピックなどを契機に大型不動産投資が続くだろう。生産緑地指定の解除などの新たな動きをビジネスチャンスと捉えるべき」と結んだ。

同社AM・PM事業部や関係企業の担当者が賃貸や不動産投資市況、住宅宿泊事業法などの業界動向をセミナーで解説し、各社が出展ブースで最新サービスを紹介した。